



Con una ofrenda floral a Filiberto Ojeda, puertorriqueños y cubanos conmemoraron el 145 aniversario del Grito de Lares, en un acto ante la tarja en la Tribuna Antiimperialista de La Habana, dedicada al luchador independentista asesinado por el FBI precisamente el 23 de septiembre de 2005. Murió como vivió de pie y combatiendo por la independencia de Puerto Rico, reza la tarja, frente al malecón habanero.

Al culminar la tradicional jornada de solidaridad de Cuba con la causa de la independencia boricua, dirigentes del Partido Nacionalista puertorriqueño y del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano depositaron una ofrenda floral en memoria de Ojeda.

En breves palabras, Aleida Centeno, de la dirección del Partido Nacionalista Puertorriqueño, dijo que conmemoraban «la vida de Filiberto», y que ha sido un honor para ella haber trabajado con él por la independencia de su patria borinqueña. Con la muerte de Filiberto «no cesa la lucha por la independencia de mi pueblo, pues él nos dejó un mensaje de unidad a todas las organizaciones que trabajamos por ese fin», agregó en declaraciones a la prensa.

